

Medio	La Nación.cl
Fecha	09-04-2012
Mención	Rector de la Universidad Alberto Hurtado, junto a sus símiles de universidades privadas acreditadas, se reunieron con el Ministro de Educación

FERNANDO MONTES: "ES RAZONABLE QUE HAYA MÁS TRANSPARENCIA EN EL SISTEMA"



Rector de Universidad Alberto

Hurtado participó en la reunión que sostuvo el ministro Harald Beyer con los rectores de las universidades privadas acreditadas. Admite que la brecha que existe entre los aranceles de referencia y efectivos "es muy grande".

Lunes 9 de abril de 2012 | por Nación.cl

Fernando Montes, rector de Universidad Alberto Hurtado, admitió que la brecha que existe entre los aranceles de referencia y los aranceles efectivos "es muy grande".

"La diferencia entre lo que se presta al alumno y lo que la familia tiene que pagar destruye a muchas familias", indicó.

Fernando Montes fue uno de las autoridades académicas que participó este lunes en la reunión que sostuvo el **ministro de Educación, Harald Beyer, con los rectores de las universidades privadas acreditadas.**

En la cita, que se prolongó por 1 hora y media, el ministro les pidió a los jefes de las casas de estudios superiores "**mayor transparencia**" y les planteó su inquietud por las carreras de pregrado que son largas y costosas. En la oportunidad, se analizó la brecha entre aranceles efectivos y de referencia y los tipos de universidades.

Al término del encuentro, el rector de la Universidad Alberto Hurtado, sostuvo que les pareció "**razonable que haya más transparencia en el sistema,** mayores controles porque eso da credibilidad al sistema que hoy está cuestionado por la opinión pública".

Respecto a los aranceles de referencia sostuvo que, es necesario, "que el valor que el ministerio pone como arancel corresponda y que **las universidades no se suban por el chorro y pongan aranceles demasiado altos**".

